

国体誘致について（其の二）

九月二十六日時恰も日本

地第二回視察団の来県あ

り、各地は熱心なる質問

希望を開陳し、調査団よ

り種々説明を加えられた

。高松としては大好転、

ピックケーム陸上確保が

明らかとなつたが、当町

としては愛媛との人員割

移動振合にともないバト

ミントンが陸上高松確保

の見返りとして日体第二

案内示で愛媛県となり誘

致運動上一大頓挫を來し

最近の新聞紙上で、善

通寺町の発展模様があり

ありと読めたもので、非常

に嬉しく感じたものであ

る。

その一端は、昨年十一

月二十三日朝日新聞に掲

載してあつた、善通寺町

に観光協会が生れる記事

であり、この原因は何處

から生れたかについて考

えたものである。

その遠因は、十月旬日

にわたつて行つた、町制

五十周年記念行事の一つ

に数えられた、町発展策

の論文より端緒を得たもの

と思はれるものである

しかし、この論文の当選

者の中には、その発表はあつたもの

その本文の発表がない

ものであり、今後ますま

いに町民一同は、この発

表を鶴首待つものと信

じるのである。

以上の発展についでは

時に意を強く感じさせた

ものであり、今年五月

に旅行に来た中学生

教諭、校長に教えられ初

めて、諸方策を考慮した

ことは、誠になげかわし

かつたことは、その原

因

（注意生）

は広島に於ける西協会並

に全高連の三つの臨時總

会にオブザーバーとして参

「高知二二四」と

「池田」レスリング、

「高知市」水泳、相撲と定

められた。

京バ協会本部の支援のも

とに清瀬外各委員に強力

として愛媛との人員割

り種々説明を加えられた

。高松としては大好転、

ピックケーム陸上確保が

明らかとなつたが、当町

としては愛媛との人員割

り種々説明を加えられた

。高松としては大好転、

ピックケーム陸上確保が

明らかとなつたが、